

3 raisons pour visiter la vallée du parc-aux-loups de Chatenay Malabry



**Une superbe balade dans un parc remarquable avec
une petite ferme pour les petits-enfants**



On recommande !

Et c'est gratuit !

Raison 1 : Admirer un arbre remarquable, unique au monde

Le cèdre bleu pleureur de l'atlas

Arbre historique né par accident en 1873



Les lourdes et longues branches appelées charpentières sont soutenues par des étais (30 de 2 m à 5 m)



Le cèdre bleu pleureur de l'atlas planté dans l'arboretum du domaine de la Vallée-aux-Loups, à Châtenay-Malabry



26 mètres de diamètre de frondaisons, 5 m de circonférence du tronc mètres, hauteur 8 m

Raison 2 : Plus de 60 bonzaïs centenaires exposés dans une serre de 250 m²



Chênes, Erables, Pommiers, cèdres, épinettes...)



Une mise en scène remarquable – En solo ou en forêt, vous en prendrez plein les yeux

Raison 3 : Un cadre magnifique entourant la maison de Chateaubriand



Chateaubriand avait choisit de se réfugier au cœur de la Vallée-aux-Loups et de s'installer dans une demeure à laquelle donnera au fil du temps une empreinte toute personnelle. Lieu emblématique du romantisme



N'hésitez pas, visitez l'arboretum de Chatenay Malabry